

Palabras a los jóvenes italianos al final de la visita al Hospital San Francisco de Asís de la Providencia - V.O.T. (Río de Janeiro, 24 de julio de 2013)

Texto del Papa Francisco en su viaje Apostólico a Río de Janeiro (Brasil), con ocasión de la XXVIII Jornada Mundial de la Juventud (22-29 julio 2013)

26/07/2013

Me dirijo a ustedes, jóvenes italianos, que nos están siguiendo en directo desde el Maracanazinho. Sé que están reunidos en ambiente festivo con muchos brasileños de origen italiano y con sus obispos para reflexionar sobre la persona de Jesús y sobre las respuestas que sólo Él puede dar a sus interrogantes de fe y de vida. Fíense de Cristo, escúchenlo, sigan sus huellas. Él no nos abandona nunca, ni siquiera en los momentos más oscuros de la vida. Él es nuestra esperanza. Mañana en Copacabana tendremos la oportunidad de profundizar en esta verdad, para hacer luminosa la vida. Hasta mañana.

© Copyright - Libreria Editrice
Vaticana

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/palabras-a-
los-jovenes-italianos-al-final-de-la-
visita-al-hospital-san-francisco-de-asis-
de-la-providencia-vot-rio-de-janeiro-24-
de-julio-de-2013/](https://opusdei.org/es-mx/article/palabras-a-los-jovenes-italianos-al-final-de-la-visita-al-hospital-san-francisco-de-asis-de-la-providencia-vot-rio-de-janeiro-24-de-julio-de-2013/) (18/01/2026)